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学力テスト総合B 五教科合計100点からの大逆転
倍率1.4倍の関門を見事突破し、帯広の芽室高校に合格したYさんです

──まずは合格おめでとうございます。当初は市内の高校を受ける予定でしたが帯広の方へお引っ越しになったので
急きょ帯広の高校を受ける事になりましたね。倍率も高くプレッシャーもあったと思いますが
見事頑張りが報われた結果だったと思います

「ありがとうございます」

──昨年の10月頃から当塾に来てくれましたが、その後短期間で劇的に点数がアップしました
(入塾してから一ヶ月後の定期テストで、苦手な教科の点数が50点アップ。2月に受けた入試直前の模試の合計が170点など)
正直こちらもビックリするほどの伸びでしたが、この結果の要因は何だと思いますか？

「塾で使用しているテキストの問題や、塾で出題された問題が解けるようになった事が自信になって勉強のやる気が上がり
ました。やる気が上がることで新しい問題にもチャレンジするようになって…
というサイクルが作れるようになったのが要因だと思います」

──当塾で効果的だと思った指導内容はありましたか？

「やっぱり個別に対応してくれた事です。分からないところをとにかくフォローしてくれたのが結果にも繋がりました」
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──当塾に通って良かった所はありますか？

「宿題が出ないのに点数が上がった事です」

──逆に改善点があれば教えてください

「いやぁ…特に無い、かな？(笑)」

──そうなんですか？(笑) では当塾の学習で印象に残っていることがあれば教えてください

「先生のトークや授業の合間の雑談です。面白くて学習に絡んだ内容だったので、それで覚えて役立つ事が結構ありました」

──例えば？

「先生が出題した英語の例文とか。 I can't understand why he takes a crap here. が面白くて(笑)」

──そういえばそんな事もありましたね(笑) ちなみに成績のアップ以外で身に付いた事や出来るようになったことはありますか
？

「家で勉強する習慣が身に付いたことですかね。塾に通って、出来るようになったことを家でも実践しようという気持ちになり
ました。
家では最低限テキストを読んでくるだけで良いというのが気楽に出来たこともあって、それが家での学習の習慣化のきっかけ

になってます。 多分宿題としてやってきてって言われたらやってなかったかな(笑)」
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──なるほど。 こちらとしても家で学習の機会のきっかけを作るために
あえて学習のハードルを下げるという狙いがありましたので、見事狙い通りに行きました(笑)
では成績アップのポイントがあれば教えてください

「間違えた問題の見直しです」

──オススメの勉強方法はありますか？

「ルーズリーフに覚える内容を自分でまとめるのが効果的でした」

──では最後に次の受験生や後輩へ一言お願いします

「努力して頑張ろう！」

──ありがとうございました。楽しい高校生活を送ってください

今回志望した高校は、Yさんのランクだと170点以上必要とされていました.
学テ総合Bの時点で合計点が100点台だったことを考えると、本当に努力をした結果だと思います
また北見に来ることがあればいつでも遊びに来てください


